

Capacitación en procedimientos tributarios

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 17 Diciembre 2024 12:48

Se llevó a cabo hoy a las 11 en el aula principal de la Escuela Judicial una jornada de capacitación en procedimientos tributarios destinada a integrantes de la Magistratura y función judicial y agentes del Poder Judicial, la cual está a cargo del equipo técnico de la Administración Tributaria Provincial (ATP).

En la apertura de la actividad, el presidente del Superior Tribunal de Justicia, Guillermo Horacio Alucín habló de la importancia de este taller y agradeció el interés del organismo provincial en brindar información técnica precisa y muy útil para mejorar todo lo que tiene que ver con procedimientos tributarios.



Por su parte, el titular de la ATP, Gustavo Maximiliano López Peña, también hizo uso de la palabra, agradeciendo la presencia de jueces, juezas y personal judicial en general “a tan valiosa capacitación”, destacando como aspecto saliente la importancia de avanzar en una comunicación fluida entre el organismo a su cargo y el Poder Judicial.

A su turno, integrantes del equipo técnico de la ATP llevaron adelante el taller propiamente dicho, abordando temas tales como: las facultades que tiene la Administración Tributaria en esta cuestión, el rol de los magistrados y funcionarios, el impuesto de sellos: actos gravados, plazo para pago, alicuotas aplicables y exenciones; Tasa por Servicios Judiciales: características, base imponible, responsables y momento de pago, liquidación y pago y exenciones.

Además se refirieron a las alicuotas, el régimen sancionatorio y, en la parte final, describieron el

Capacitación en procedimientos tributarios

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 17 Diciembre 2024 12:48

estado de situación actual, dándose ejemplos de casos concretos, y explicaron los mecanismos de control que se van a llevar adelante.

También participaron de la actividad, el ministro Ariel Gustavo Coll y la ministra María Claudia Fernández, coordinadora de la Escuela Judicial.

Durante el desarrollo del taller se dieron a conocer las acciones que se promueven desde la ATP para mejorar la recaudación en concepto de Tasa de Justicia e Impuesto de Sellos, y todo lo relacionado al correcto procedimiento para el cobro de estos tributos.

La capacitación sirvió para coordinar y establecer una correcta tramitación de las causas que conlleven liquidación y pago de tributos.



La charla fue transmitida por la plataforma zoom para la Segunda y Tercera Circunscripción Judicial.

Asistieron jueces y juezas y secretarios y secretarias de Primera y Segunda instancia del Fuero Civil y Comercial, del Tribunal de Familia y del Tribunal del Trabajo, agentes de la Dirección de Sistemas Informáticos, además de agentes de diferentes dependencias judiciales.

Este encuentro de capacitación surgió a instancias de un pedido cursado al STJ por el Colegio de Magistrados y Funcionarios Judiciales, presidido por la jueza María Laura Viviana Taboada.

[_Descargar presentación_](#) [_Ver presentación_](#)